

RÉGIONAL 2. Début de saison sans faute des Goulainais

Des deux équipes premières de Basse-Goulaine, qui évoluent cette saison au niveau Régional 2, celle des gars fait forte impression. Cinq matchs, cinq victoires pour eux.

C'est un sans-faute que signe pour l'instant la formation masculine du Basket club Basse-Goulaine.

Dans la poule A de la Régionale 2, les joueurs du coach Patrice Lorenzi (par ailleurs conseiller territorial de basket de Loire-Atlantique), sont invincibles et seuls en tête après cinq journées.

Victoire 119-46...

Après de probantes victoires aux dépens de Pomjeannais (75-72), La Tessoualle (86-68), Nantes Breil (77-46) et Le Mans (86-61), ils ont littéralement pulvérisé la Simillienne Nantes 119-46!

Le BCBG prend évidemment les commandes, avec 10 points



Du côté des messieurs c'est un sans-faute. Invincibles et seuls leaders, ils espèrent évidemment remonter en Régionale 1. BCBG

au compteur, juste devant Montaigu et Avrillé (9 points). La saison est encore longue bien sûr, mais après un tel départ, nul

doute que c'est une remontée rapide en R1 qui est dans les esprits.

C'est également le cas pour

les dames, même si l'entame de championnat est pour l'instant moins réussie, avec deux défaites pour trois victoires (lire ci-contre).

3 QUESTIONS À YVAN CHARRIER

Coach de l'équipe féminine de Basse-Goulaine qui évolue en Régional 2, Yvan Charrier revient sur le début de saison de ses protégées.

1. L'Hebdo de Sèvre et Maine : Où en étiez-vous avant la cinquième journée le week-end dernier ?

Yvan Charrier : Un peu déçu, car on n'est pas dans les objectifs de début de saison. Après avoir terminé à la 4^e place l'an dernier, on vise forcément le haut du tableau, donc c'est une déception d'être à deux victoires et deux défaites après quatre journées. On voulait mieux, mais avec un effectif inchangé on était moins bien que l'an dernier collectivement. C'est là qu'il faut rectifier le tir.

2. HSM : Ce que vous avez commencé à faire en dominant 53-42 l'AS Saint-Rogatien de Nantes, votre ancien club...

Y. C. : J'y ai joué pendant sept ans c'est vrai. C'est une victoire en effet, mais la manière n'y est pas encore, on ne peut pas s'en satisfaire. Nous avons 21 points d'avance à un moment, on aurait dû creuser l'écart. Au lieu de ça, on les laisse revenir donc ce n'est pas encore idéal. On laisse filer des points bêtement, c'est pas super pour la confiance. On attendait plus.

3. HSM : Quels sont désormais les objectifs, à plus ou moins long terme ?

Y. C. : C'est une première trêve qui arrive avec les deux semaines de vacances scolaires, on sait ce qu'on a à travailler, car on peut faire largement mieux. Il faut qu'on joue à notre niveau pour aller chercher les victoires. Après la belle progression des dernières saisons, l'objectif c'est la montée. Avec des joueuses qui ont joué en N2 et N3, on doit avoir de l'ambition. Pour cela, il faut accrocher les deux premières places, mais là on est loin du niveau. Il va falloir bossé.



Les joueuses du BCBG ont redressé la barre, mais le coach Yvan Charrier vise les sommets. BCBG